

El teniente general González del Yerro, posible presidente de la JUJEM

SANTA CRUZ DE TENERIFE. El teniente general Jesús González del Yerro, capitán general y jefe del mando unificado de Canarias, será nombrado a primeros de junio presidente de la Junta de Jefes de Estado Mayor, según publicó ayer el «Diario de Avisos», de Tenerife.

Si se llevara a cabo el nombramiento, el teniente general González del Yerro sustituiría en el cargo al teniente general Ignacio Alfaro Arregui.

Los rumores de este posible nombramiento, que vienen circulando hace varios meses, se han visto agudizados por la reciente estancia del capitán general de Canarias en Madrid. La pasada semana mantuvo en el Palacio de la Moncloa una conversación con el presidente Calvo-Sotelo y celebró entrevistas con el ministro de Defensa y el jefe del Estado Mayor del Ejército.